



橋北小学校
学校だより

No.8

令和6年9月2日

2 学期スタート

夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。子どもたちは、夏休み期間中にいろんな経験をし、充実した時間を過ごしたことと思います。また学校で、子どもたちの夏休みの思い出や経験したことを聞かせてもらいたいな、と思っています。

例年ですと、「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」などの言葉もあるように、2学期には気候も良くなり、勉強や運動をするのに最適な時期を迎えることとなりますが、気象庁の予報も「今年は10月ごろまでは気温が高くなる傾向」としています。暑さ対策を行い、子どもたちが安全に楽しく、運動したり勉強したりできるよう指導・支援していきたいと思っています。

9月14日には環境整備作業も予定されております。2学期も引き続き、保護者の皆様のご支援・ご協力下さいますよう、よろしく申し上げます。

学校教育活動における熱中症事故防止対策について

夏休みの間、比較的多くの時間を空調の効いた部屋で過ごし、暑さに慣れていない子どもたちも決して少なくないと思われます。また、9月以降も例年より気温が高くなるという予報もあります。そこで、当面の間、これまでどおり以下のとおり熱中症事故防止対策を行っていきます。

体育の授業 や 運動を伴う教育活動 で 暑さ指数 (WBGT) に基づいた対応を行います。

31以上 の場合

運動は中止する。

28以上 31未満 の場合

激しい運動や体温が上昇しやすい運動は避け、必要に応じて運動は中止する。

「熱中症**特別**警戒アラート」が発表された翌日は、臨時休校（タブレットの活用等、学習の進め方はその時にご連絡します）。また在校中に WBGT 値が35以上になった場合は、児童の安全を第一に下校時間の変更や緊急引き渡し等を行います。その場合は、事前に教育委員会や学校から Home&School 等でお知らせしますので、ご注意ください。（くわしくは、R6 学校だより No.6 をご覧ください）

夏休み校内作品展

子どもたちにとっても全校の作品を見ることでお互いの良さや頑張りを認め合う機会になっています。ご都合がつく方はぜひ夏休みに取り組んだ学習の成果をご覧ください。

【日 程】 9月4日（水）～6日（金）9：00～16：30

【場 所】 図工室（2階図書室横）



運動場が草だらけ・・・ PTA環境整備作業にご協力ください！！

現在、運動場の草が大変な状態になっています。夏休みの間にすいぶんたくさんの草が生えてしまいました。少しずつ職員で草抜きを試みましたが、草の成長に除草が追いつかない状態です。

昨年度も夏休み明けは、本年度同様に草が生い茂る状態でしたが、PTA環境整備作業のおかげで、とてもきれいにしていただきました。

今年は14日（土）にPTA環境整備作業を予定していただいています。子どもたちが活動しやすい運動場にするために、ご協力いただきますようお願いいたします。



ジャングルジム がリニューアルしました！



運動場のすべり台の横にあるジャングルジムの塗り替え工事が、夏休み中に完了しました。安全に注意し、楽しく使っていききたいと思います。

9月の主な行事予定

3（火）	給食開始
6（金）	修学旅行説明会
14（土）【予備日15日】	PTA環境整備作業 （橋北小学校運動場 8：00～9：00ごろ）
25（水）・26（木）	6年生 修学旅行 京都方面